

au ministre du Commerce. Conclut un accord commercial temporaire en attendant que l'accord provisoire entre en vigueur..... 736

565. 22 oct. *Le conseiller d'ambassade, office des Affaires étrangères d'Allemagne, au ministre du Commerce.* Se réserve le droit de se retirer de l'accord temporaire si la taxe de dumping est appliquée aux produits allemands..... 737

566. 22 oct. *Le ministre des Finances au conseiller d'ambassade, office des Affaires étrangères d'Allemagne.* Règle la question des détenteurs d'obligations allemandes.. 738

567. 22 oct. *Le ministre des Finances au conseiller d'ambassade, office des Affaires étrangères d'Allemagne.* Traite des paiements d'intérêt sur les obligations allemandes.... 739

568. 22 oct. *Le ministre du Commerce au conseiller d'ambassade, office des Affaires étrangères d'Allemagne.* L'avise qu'un comité de fonctionnaires sera mis sur pied pour surveiller ces accords..... 739

569. 22 oct. *Le ministre du Commerce au conseiller d'ambassade, office des Affaires étrangères d'Allemagne.* Déclare que la clause de la nation la plus favorisée dont jouit l'Allemagne n'englobe pas la préférence impériale..... 740

1939

570. 27 mars *Mémoire.* Examen des relations commerciales avec l'Allemagne 740

b. CUBA

1939

571. 9 févr. *Mémoire.* Traite de la loi cubaine sur les dettes qui affecte les banques canadiennes et américaines, et en particulier de l'attitude de Washington.... 743

572. 2 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale qu'un banquier newyorkais a été envoyé en mission non officielle à Cuba; le département d'État envisage la situation sous un jour optimiste; envoie une note au département d'État sur les engagements des banques canadiennes à Cuba..... 745

573. 10 juill. *Le ministre de Grande-Bretagne à Cuba au secrétaire d'État aux*

and Commerce. Effects temporary Trade Agreement until Provisional Agreement comes into force..... 736

565. Oct. 22 *Counsellor of Embassy, German Foreign Office to Minister of Trade and Commerce.* Reserves right to withdraw from temporary Agreement if dumping duty applied to German goods..... 737

566. Oct. 22 *Minister of Finance to Counsellor of Embassy, German Foreign Office.* Undertakes settlement concerning Canadian holders of German bonds..... 738

567. Oct. 22 *Minister of Finance to Counsellor of Embassy, German Foreign Office.* Deals with interest payments on German bonds..... 739

568. Oct. 22 *Minister of Trade and Commerce to Counsellor of Embassy, German Foreign Office.* Notifies that committee of officials will be established to examine working of Agreements with Germany..... 739

569. Oct. 22 *Minister of Trade and Commerce to Counsellor of Embassy, German Foreign Office.* States most-favoured nation status granted Germany does not include imperial preferences..... 740

1939

570. Mar. 27 *Memorandum.* Examines commercial relations with Germany..... 740

b. CUBA

1939

571. Feb. 9 *Memorandum.* Concerns Cuban debt legislation affecting Canadian and United States banks, especially attitude of United States..... 743

572. Mar. 2 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports New York banker sent on unofficial mission to Cuba, State Department views situation optimistically; encloses memorandum to State Department on commitments of Canadian banks in Cuba..... 745

573. July 10 *British Minister in Cuba to Secretary of State for External Affairs.*